

Unsere ersten gemeinsamen Wochen

Âœber acht Wochen hat unser kleiner Sonnenschein Colin mittlerweile auf dem Buckel. Wir kÃ¶nnten uns ein Leben ohne ihn gar nicht mehr vorstellen. Es ist wunderschÃ¶n mitzuerleben, wie erÂ die Welt in kleinen Schritten mehr und mehr kennenlernt. Uns geht das Herz auf, wenn er in unsere Gesichter blickt und uns das sÃ¼ÃŸeste LÃ¤cheln schenkt oder wenn er uns "Geschichten erzÃ¤hlt". Von unseren ersten gemeinsamen Wochen gibtÂ's ein paar Bilder in der Fotogalerie .

Â

Eure Andrea & Rainer mit Colin und PlÃ¼tchen

05.09.2009

Â